## LA MONTAGNE PELÉE

Bonjour je m'appelle Félix. Je suis un des plus grands vulcanologues du monde. Aujourd'hui je vais vous présenter le volcan de la montagne Pelée. La Pelée est un volcan explosif qui se trouve en Martinique. La Martinique est une ile française et qui se trouve dans les Caraïbes, pas très loin de

Cuba. Voici des photos.



La Pelée est connue parce qu'une éruption a tué environ 30 000 personnes d'une ville qui s'appelle Saint-Pierre et il restait 3 survivants. Un prisonnier, une fille qui s'est échappé dans le bateau de son frère et un monsieur. Ce cataclysme s'est passé en 1902.





## INFO PELÉE

La montagne Pelée mesure 1395 mètres d'altitude. Il faut savoir que la Pelée est toujours active et que la dernière éruption date d'il y a plus de 90 ans. Cette dernière éruption n'a pas fait de victimes grâce aux évacuations de populations. La montagne Pelée s'appellerait Pelée parce qu'après chaque éruption elle ressemblerait comme si elle était toute pelée, sans végétation.

## LE FUTUR

En 2024, j'irai mesurer la cheminée et la chambre magmatique du volcan Pelée avec une équipe de volcanologues. Je prendrai avec moi ma combinaison de volcanologue. A tout à l'heure.

